

Personal

Génova, 1 de Febrero de 1952

Querida Gabriela:

Le devuelvo la copia de la carta de Caillols después de haberme guardado los datos principales. Estimo que la proposición de la Unesco es muy honrosa para nuestro país y le hace profunda justicia a Ud. cuya vida entera ha estado dedicada a tales problemas. Y la encuentro más honorable al pensar que Chile no pertenece a la Unesco. No permite aconsejarme que solicite la autorización correspondiente al Ministerio. Si Ud. quiere lo puede hacer directamente. O si lo desea me envíe un oficio yo lo remito a Chile con un informe favorable haciendo ver la conveniencia para Chile y las repercusiones mundiales de orden político-cultural. (No tiene necesidad de hacer referencia precisa a los viáticos. Basta que diga que todos los gastos correrán por cuenta de la Unesco). Puede añadir en su oficio que le agradaría recibir cuanto antes un Informe del Ministerio de Educación y otro de la Comisión Chilena de Cooperación Intelectual (cuyo secretario es González Vera) sobre la labor que se ha hecho en Chile en los últimos años para orientar a la educación en el sentido del civismo internacional. Es verdad que la elección suya tiene un carácter particular (como lo hace notar Caillols), pero yo haría notar en mi informe que su participación serviría para dar a conocer ~~aprovechadamente~~ las experiencias educacionales chilenas. Junto a la petición oficial de informes, podríamos escribir algunas curiosas particulares a González Vera y a profesores como Daniel Ravea y Gómez Catalán.

Ayer estuve a almorcizar ~~comosotros~~ con Guido Pández, muy simpática, agil y de muy buena voluntad. He estado ocupado estos días con una delegación estudiantil chilena (47 personas) presidida por Astolfo Tapia, actual Presidente de la Cámara de Diputados y Juan Uribe, profesor del Pedagógico y técnico en estudios de literatura hispánica. Apenas lleguen a Nápoles irán a visitarla.

En estos momentos recibo una carta de Rosamel del Valle, mi gran amigo que está en las Naciones Unidas y a quien considero un gran poeta. Me renueva su admiración por Ud. (lo conocí hace 25 años dictando una conferencia sobre su poesía). Me añade que siempre le ha mandado sus libros, pero que nunca ha ~~tenido~~ noticias de su arribo.

De Chile no hay noticias. Mucha confusión política. La Convención Radical no ha podido elegir candidato. Allende sigue tomando la calle y quitándole gente a Ibáñez. Recibió la carta de Ester Matte?

Atte ay. ur. *Carmona*

*W. Carmona*

**[Carta] 1952 feb. 1, Génova, [Italia] [a] Gabriela [Mistral]  
[manuscrito] [Humberto] Díaz-Casanueva.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Díaz-Casanueva, Humberto, 1906-1992

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1952 feb. 1, Génova, [Italia] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] [Humberto] Díaz-Casanueva. 1 h. ; 30 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)